

## Protokoll einer Fachschaftssitzung

Sitzung vom 23. November 2017

### Anwesend sind:

<b>Mitglieder der Fachschaft</b>		
gewählt	1. Stj.	
	2. Stj.	Laura Schied, Hannah Oxe
	3. Stj.	Florian Hickl, Lorenz Grischek
	4. Stj.	Leopold Böhm, Johanna Mädge, Alexander Hansch
	5. Stj.	Lars Blesch, Clara Hübner
	6. Stj.	
nicht gewählt	1. Stj.	Isabel Wunsch, Martin Reichenbach, Chiara Daffner, Carolin Armeyer, Minne Schreiber
	2. Stj.	
	3. Stj.	
	4. Stj.	
	5. Stj.	Tobias Volknant, Jan Morf
	6. Stj.	
<b>Gäste</b>		
<b>Redeleitung</b>		Laura Schied
<b>Protokollführung</b>		Johanna Mädge

Grün markiert sind Absprachen, Meinungsbilder und Beschlüsse.
Blau markiert sind Dinge, die auf die Homepage gestellt werden sollen.
Rot markiert sind Finanzanträge.
Die Sitzung beginnt 18:10 Uhr.

## Tagesordnung

- TOP 1 - Abstimmung über das Protokoll der letzten Sitzung
- TOP 2 - Post



- TOP 3 - Verein/Finanzen
- TOP 4 - Berichte aus den AGs
- TOP 5 - Berichte aus den Gremien
- TOP 6 - Stand Jahresplanung
- TOP 7 - Neues für die Homepage
- TOP 8 - Bürozeiten
- TOP 9 - Freischaltung Protokollsystem
- TOP 10 - Wiwi/Campusparty
- TOP 11 - Regionalvernetzung Ost
- TOP 12 - Tag der Lehre
- TOP 13 - Rahmenvereinbarung (STETs)
- TOP 14 - Balintpreis
- TOP 15 - Berufungskommissionen
- TOP 16 - Chemieseminar
- TOP 17 - Seminarraum 1 Lobeda
- TOP 18 - Teddyklinik
- TOP 19 - Runde Tische Klinik
- TOP 20 - Essen UKJ (vegan)
- TOP 21 - Entfristung Profs

## **TOP 1 - Abstimmung über das Protokoll der letzten Sitzung**

2.11.: Protokoll einstimmig angenommen

9.11.: 11 dafür, 3 Enthaltungen

16.11.: 12 dafür, 2 Enthaltungen

## **TOP 2 - Post**

- Prof. Huber: Wohnung gesucht für Stipendiatin aus Ausland
- Mail bezüglich einer Biochemie-Lern-Karte: wir haben kein Interesse

## **TOP 3 - Verein/Finanzen**

- 13.12.: Vereinssitzung

## **TOP 4 - Berichte aus den AGs**

-

## **TOP 5 - Berichte aus den Gremien**

-

## **TOP 6 - Stand Jahresplanung**

- wir nutzen Kalender von Google für öffentliche Termine auf Fachschafts-Website
- Tobi schlägt vor, dort komplette Jahresplanung (auch intern) zu machen
- 1.-3.12. BuKo, 7.12. KB, 14.12. Weihnachtsfeier

## **TOP 7 - Neues für die Homepage**

Bürozeiten am 7./21.12. nicht besetzt

## **TOP 8 - Bürozeiten**

- es fehlen noch einige Bürozeiten
- 7.12.: KB, daher nicht besetzt
- 21.12.: nicht besetzt, da kurz vor Weihnachten
- Alex macht Doodle für Bürozeiteinführung für neue Mitglieder



- Victoria sammelt Schlüssel ein für neue Mitglieder
- Thoska Freischaltung möglich (Tobi hat die zugehörige Mail-Adresse)

## TOP 9 - Freischaltung Protokollsystem

- Alex möchte einen Nachfolger für Vertreter des Protokollsystems, der sich als Koordinator findet -> Johanna

## TOP 10 - Wiwi/Campusparty

- wir haben eine Anfrage, ob wir an einer gemeinsamen Party im Foyer mitmachen wollen
- Florian Rappen mit seiner Hochschulgruppe ist dabei
- **Abstimmung: Wollen wir die Campusparty unterstützen?**  
13 nein, 3 Enthaltungen

## TOP 11 - Regionalvernetzung Ost

- Alex berichtet: Rostock, Leipzig, Jena, Dresden und Greifswald waren
- Vorstellung der Fachschaftsstrukturen und Online-Systemen wie DOSIS
- Kommunikationsausbildung im Studium
- Größe der Studiendekanate
- Ausgleich von Ehrenamt
- Mentoringprogramme für Ersties
- Leuchtturmprojekte in Studium und Lehre
- Blockpraktikum
- nächstes Treffen in Greifswald am 13.-15.4.2018

## TOP 12 - Tag der Lehre

- 21.3.: Frau Ehlers fragt nach, wer kann und was wir vorstellen möchten
- Clara schlägt vor: Heterogenität von Blöcken: es wiederholt sich viel
- Tobi schreibt Frau Ehlers

## TOP 13 - Rahmenvereinbarung (STETs)

- Tobi hat sich mit Clemens von den Medimeisterschaften und anderen Leuten getroffen, um den Tag nochmal durchzugehen und zu sensibilisieren
- Truck darf nicht mehr aufs UKJ Gelände, genauso wie Alkoholkonsum im Sinne von Alkoholexzessen
- Förderverein kann Rahmenvereinbarung mit UKJ machen für Ausschankgenehmigungen, Security etc.
- Rechtsabteilung würde uns helfen
- Dekan rät uns, die STETs wieder näher an die Fachschaft zu holen
- Tobi sucht jemanden, der ihn unterstützt: Laura, Hannah, Isi, Martin, evtl Manu

## TOP 14 - Balintpreis

- es wird ein Preis ausgeschrieben, wir haben dafür eine Mail bekommen und wollen dies nochmal in Facebook und die Website posten - Leo macht das

## TOP 15 - Berufungskommissionen

- es werden wieder 8 Leute für Berufungskommissionen gesucht
- wir schreiben über Verteiler und in Facebook



- es gibt bereits C-Punkte für Vorträge und Lehrproben
- man kann freigestellt werden
- wir können auf dem Jour-Fixe mit OGL besprechen, ob man Berufungskommissionen noch anderweitig "entschädigen" kann -> von vielen kritisch gesehen, da es ja eigentlich freiwillig ist und man nicht weiß, ob das studentische Votum noch ernsthaft geschrieben wird

## TOP 16 - Chemieseminar

- Chiara wünscht, dass sich etwas ändert, da die Seminare nicht sehr lehrreich sind
- Laura erzählt, dass neulich eine Chemie-Tutorin da war, die selbst nicht begeistert war
- letztes Jahr: runder Tisch -> Herr Koschella sagte, dass man sich bei Problemen direkt an ihn wenden soll
- Alex sagt: man kann sich bei Herr Koschella auch über Seminar-Strukturen/Inhalte informieren
- Hannah befragt unsere Ersties, ob sie allgemein am Runden Tisch Interesse hätten, um diesen zu organisieren - positive Resonanz - sie kümmert sich drum

## TOP 17 - Seminarraum 1 Lobeda

- Lars erzählt: er hatte C-Veranstaltung dort, zwischendurch kamen andere Leute rein, die behaupteten, der Seminarraum sei von ihnen gebucht
- das Problem kam schon öfters vor (auch mit anderen Räumen)
- er schreibt dem Studiendekanat
- Clara erzählt: Frau Böhme beklagt Kommunikationsprobleme mit den Klinikleitern

## TOP 18 - Teddyklinik

- es werden wieder neue Leute gesucht, die die nächste Teddyklinik organisieren
- Facebookpost

## TOP 19 - Runde Tische Klinik

- Clara und Victoria haben sich groben Plan überlegt, wollen das in Lust vorstellen
- Fachschaftsjob: Moderation
- alle klinischen Fächer des Semesters dazu einladen
- Problem: Arbeitsaufwand -> Studiendekanat soll sich um Terminfindung kümmern
- Erscheinung der Professoren kann an LOM-Mittel gekoppelt werden

## TOP 20 - Essensangebote UKJ (vegan)

- momentan nichts veganes da, außer Salatbar
- Nora aus dem 9. Semester fragt, ob wir veganes Essen unterstützen würden
- Jan merkt aktuelle Probleme an: gerade erst Preiserhöhung, Abends kein Rabatt, Salat nicht mit Rabatt
- Lars schreibt Nora, klären Brief gemeinsam

## TOP 21 - Entfristung Profs

- Florian braucht Leute, die ihm helfen, um Voten zu schreiben



Die Sitzung wird um 20:00 Uhr geschlossen.

